
Председатель  ЦИК  Игорь
Карпенко  пообщался  с
общественным  активом
Советского района Гомеля

Встреча  прошла  в  областном  Доме  учащихся  и  работников
учреждений  профессионального  образования.
Обсудили  актуальные  вопросы  подготовки  и  проведения
избирательной  кампании  2025.
До начала мероприятия Игорь Карпенко побывал у председателя
Гомельского облисполкома Ивана Крупко.
Центральная  избирательная  комиссия  традиционно  проводит
встречи с представителями общественного актива, ведь многие
участвуют  в  организации  избирательной  кампании,  подчеркнул
Игорь  Карпенко.  Он  напомнил,  что  во  время  Единого  дня
голосования  работу  всех  комиссий  обеспечивали  более  66000
человек.  Предстоящая  избирательная  кампания  по  выборам
Президента Беларуси завершит процесс общественно-политической
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модернизации,  который  начался  после  внесенных  изменений  в
Конституцию Беларуси.
–  Главный  посыл  таких  встреч,  как  сегодня  –  обязательное
единообразное применение избирательного законодательства. Для
этих целей мы организовываем курсы повышения квалификации в
разных регионах. Готовим методические рекомендации для членов
избирательных комиссий, – рассказал Игорь Капенко. – В нашей
стране власть активно общается с населением. Это показатель
социальной ориентированности политики государства.
Председатель  ЦИК  также  прокомментировал  итоги  электоральной
кампании  в  Венесуэле.  По  приглашению  национального
избирательного  комитета  латиноамериканской  страны  туда  были
отправлены четыре белорусских наблюдателя от ЦИК, парламента и
гражданского  общества.  Они  внимательно  следили  за
происходившими  процессами.
–  Все,  что  имело  место  после  объявления  результатов
президентских  выборов  аналогично  попытке  государственно
переворота в нашей стране в 2020 году, о чем говорят многие
СМИ  и  президент  Венесуэлы  Николас  Мадуро,  –  констатировал
Игорь  Карпенко.  –  Без  нашего  внимания  не  останутся  и
предстоящие выборы в США. Уже сейчас мы наблюдаем непростую
обстановку,  зачистку  неугодных  информресурсов,  блогеров  и
политиков.
Это подтверждает, что обеспечение электорального суверенитета
актуально для многих стран мира. В связи с этим председатель
ЦИК  добавил,  что  выборы  в  нашей  стране  проводятся
исключительно  теми  структурами,  которые  наделены
соответствующими  полномочиями.  Вмешиваться  и  нарушать  этот
процесс недопустимо как для граждан Беларуси, так и извне.
Во  встрече  также  принял  участие  заместитель  председателя
облисполкома  Дмитрий  Алейников.  По  итогам  гости  получили
компетентные ответы на все возникшие вопросы.
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